



Fecha
12.01.2009

Sección
Primera-Nacional

Página
11

CONVIERTEN RÍO EN BASURERO...

MONTERREY. Vecinos de la colonia Las Sabinas, en Guadalupe, Nuevo León, han convertido el lecho del Río Santa Catarina en un auténtico basurero, generando una panorámica muy contaminada para los automovilistas que llegan a la entidad por la Autopista a Reynosa. Montones de escombro, basura, desechos orgánicos y hasta muebles viejos, forman parte de la "galería" de residuos.



Angel Charles



Página 1 de 1
\$ 44788.20
Tam: 200 cm²
ECAMPOS